

Nr. 42/2022 vom 18.07.2022

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Marina Stoll
Telefon: 09142 96 00-39
E-Mail: marina.stoll@treuchtlingen.de
Presseverteiler: REGIONAL

Stadtentwicklung

ENTWICKLUNG DES HEUMÖDERNTALS MITGESTALTEN

Am kommenden Sonntag, 24. Juli 2022 sind alle Treuchtlingerinnen und Treuchtlinger aufgerufen, sich an der zukünftigen Gestaltung des Heumöderntals zu beteiligen.

Wie soll das Heumöderntal zukünftig aussehen? Welche Entwicklung sind angemessen für Mensch, Tier und Natur?

Alle Treuchtlinger Mitbürgerinnen und Mitbürger sind herzlich eingeladen, ihre Ideen einzubringen. Wir wollen uns genügend Zeit nehmen für Gedankenaustausch und erkennen, was für die Zukunft unserer Gemeinde Bedeutung hat:

Kommen Sie in die Stadthalle (Jahnstraße 14): Am Sonntag, 24. Juli 2022 um 16:00 Uhr.

Wir laden ganz besonders junge Treuchtlinger ein, dabei zu sein, denn jetzt werden die Weichen gestellt für ihre Zukunft in unserer Stadt.

„In einem ersten Schritt hat der Stadtrat den Umgriff des Bereiches grob festgelegt, um den es gehen wird. Jetzt sollen alle Treuchtlinger die Gelegenheit bekommen, das Gebiet mit all seinen Möglichkeiten zu erkunden und Ideen zu formulieren. Je mehr Denkanstöße und Aspekte jetzt eingebracht werden, desto besser!“, sagt Bürgermeisterin Dr. Dr. Kristina Becker.



Die Gedanken aus dieser ersten Bürgerbeteiligung werden sich in der Bauleitplanung wiederfinden und damit eine Ausrichtung für die weitere Entwicklung vorgeben.

Wir möchten an dieser Stelle betonen, dass es an diesem Nachmittag nicht um Trails oder den Lift gehen wird. Vielmehr denken wir einen Schritt weiter und möchten Ideen für die mögliche Entwicklung des gesamten Gebietes sammeln. Nutzen Sie diese Gelegenheit und werden sie aktiv!

Die Stadt Treuchtlingen bedankt sich bereits im Vorfeld bei allen Bürgerinnen und Bürger, die sich die Zeit nehmen mitzuarbeiten.

